

## おくりもの

阿南市へ

●土地 約5000平方メートル (津乃峰町東分269番外16筆)

新日本電工株式会社 代表取締役 白須達朗様から

●宅地 161・31平方メートル (羽ノ浦町中庄市1番地2)

富岡町 吉成由利子様から  
羽ノ浦小学校の学校用敷地としての活用のため

以上、ご寄贈いただきましたありがとうございます。

## 本人通知制度に登録しましょう

本人の知らないところで、住民票の写しや戸籍謄本等が不正請求・不正取得され、身元調査につながる人権侵害が全国で発生しています。こうしたことを未然に防ぐ抑止力として、本人通知制度に事前登録をしましょう。

**問い合わせ** ①制度については 市民生活課 (☎22-1116) へ ②人権にかかわることについては 人権・男女参画課 (☎22-3094) まで

たは阿南市人権教育協議会事務局 (☎22-3392) へ

## 長時間野球大会出場者募集

午前9時〜翌日の午後9時までの間、チームをリレーして試合を行う長時間野球大会に出場するチームおよび選手を募集します。

**日程** 8月25日(出) 午前9時〜26日(日) 午後9時

※出場する時間は大会主催者が調整し決定します。1チームの出場時間は1時間程度を予定しています。

**場所** JAアグリあなんスタジアム  
**参加資格** 小学3年生以上の男女。市外に住所のある選手の申込みも歓迎します。

**参加費** 無料  
**持参物** シューズ(つめのスパイクは禁止)、グローブ

※野球のユニホームをお持ちの方はなるべくユニホームの着用とアップシューズの使用をお願いします。

**申込締切日** 7月31日(火)

※市内の各野球連盟に所属するチームは連盟を通じてお申し込みください。

**申込み・問い合わせ**は 野球のまち推進課 (☎22-1297) へ

市長通信

## お元気ですか



阿南市長 岩浅嘉仁

～やさしさ・ほほえみ～

おもいやり

私は、名刺入れにいつも1枚のメモを入れています。「少年は13歳のとき、広島で被爆した。枕元の父親に2つの問い掛けを残して息を引き取った。〈お浄土には羊かんがあるの?…お浄土には戦争はないね〉」この文章は、平和擁護非核宣言都市の市長として時々、あいさつにも挿入しています。

最近、もう1枚、新聞記事をしるばせています。この1枚は終生持ち続けなければならぬと思います。あえて全文を紹介します。

「ママ もうパパとママにいわれなくても  
しつかりじぶんから きょうよりか  
あしたはもともともっと できるよにするから  
もうおねがい ゆるして ゆるしてください  
おねがいします  
ほんとうにもう おなじことはしません ゆるして  
きのうまでぜんぜんできてなかったこと  
これまでまいにちやってきたことを なおします  
これまでどんだけあほみたいにあそんだか  
あそぶってあほみたいだからやめる  
もうぜったいぜったい やらないからね  
ぜったい やくそくします」

ご承知の通り、先日、両親の虐待により衰弱死した船戸結愛ちゃん(5歳)の文章です。私が全文を掲載

させていただいたのは、この文章を切り抜き、大切にされる市民の方がいるだろうと思うからです。

現場のサポートから見つかった1冊の大学ノートに、覚えてたのひらがなで書いた文章です。

このような理不尽でむごたらしい事があってはならず、不憫で、不憫で仕方ありません。

人生のつぼみの時期に、あまりにも儂くつらく、1字1字に自分の生命を削りながらの必死の訴えだと思わずにはいられません。名前の通りの「愛を結ぶ」ことができず、幼心にも無念であったことでしょう。

去る6月9日、阿南市民生委員児童委員協議会総会が開催されました。私は、あいさつの冒頭「どうしても生き返りたい生命があります。それは船戸結愛ちゃんです」と申し上げました。多くの方々が大きくうなずいてくれました。

市内197人の委員の皆さまは、厚生労働大臣から委嘱された非常勤の地方公務員で、ボランティアとして活動していただいている方々です。その活動は、高齢者や障がいのある方の安否確認や見守り、子どもたちへの声掛け、医療や介護の悩み、子育ての不安、経済的困窮による生活の心配、児童虐待、さらに災害に備えた取組など多岐に及び、それぞれ私なく献身を続けていただいている立派な方々ばかりです。この委員の皆さまとともに、全ての人々にやさしさと、ほほえみと、おもいやりを提供し、幸せな阿南市にしたいものです。